

Minis wagten sich aufs Glatteis

Endlich war es so weit. Voll Vorfreude trafen sich am Samstag, 12. Februar 2022 fast drei Duzend Minis für den diesjährigen Schneetag.

Der Ausflug führte mit dem Bus von Hellbühl oder Neuenkirch nach Luzern in die Eishalle. In Luzern trafen sich die beiden Scharen und alle waren gespannt, wie Eisverhältnisse und das vielleicht doch ungewohnte Laufen mit Schlittschuhen sein wird. Beim Eiszentrum angekommen konnten es die Ministrantinnen und Ministranten kaum erwarten aufs Eis zu kommen und freuten sich sehr, als das Eis freigegeben wurde.

Nach den stärkenden Chicken-Nuggets und Pommies-Frites im Restaurant wurde die Eisfläche am Nachmittag nochmals so richtig auskosten.

Die Heimreise konnte gesund und munter und mit vielen neuen Eindrücken und Erlebnissen angetreten werden.

Ruedi Joller, Ministranten-Hauptleiter

